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Андрей ГРИГОРЬЕВ родился в Чебоксарах. В 2012 году окончил СОШ №49 и поступил в
Чувашский государственный университет имени И.Н.Ульянова на строительный
факультет, ныне – студент 3 курса.

  

Молодой человек с первого курса активно принимает участие в различных культурных и
спортивных мероприятиях университета. Ежегодно помогает факультету в организации
фестиваля «Студенческая весна», конкурса «Стань звездой». Андрей – победитель
чемпионата Республики Марий Эл по пауэрлифтингу среди мужчин в 2013 году. В
копилке наград – III место в открытом первенстве г. Чебоксары по жиму штанги лежа
среди юниоров в 2013 году, III место в городском лично-командном первенстве и
чемпионате по пауэрлифтингу среди юниоров г. Новочебоксарск в 2013 году, III место в
первенстве ЧР по пауэрлифтингу среди юниоров 2013 года, II место в открытом
первенстве г.Чебоксары по жиму штанги лежа, среди юниоров в 2014 году. Также
принимает активное участие во всех спортивных соревнованиях университета и города
по армспорту, армлифтингу, гиревому спорту, велоспорту, спортивной стрельбе,
русскому жиму, стритбаскету, волейболу. Является спорторгом факультета.

  

– Чем руководствовался при выборе вуза и факультета?
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– Документы на поступление подавал в ведущие вузы родного города и Москвы, но
уезжать из Чебоксар не хотелось. В ЧГУ поступил, зная, что он является самым
престижным вузом Чувашии.

  

Долго думал, какую профессию выбрать. Взвешивал все плюсы и минусы того или иного
направления. Решил, что во все времена не теряет актуальность и строительство. Люди
строили, строят и будут строить, а значит, и работа будет всегда. Поступив на
стройфак, ни капли не пожалел. Здесь интересно учиться, у нас дружный коллектив
студентов и преподавателей, всегда готовых помочь. На факультете бурлит насыщенная
студенческая жизнь, оттого и время летит очень быстро.

  

– Где проходят практику будущие строители?

  

– После первого курса студенты нашего факультета проходят учебно-геодезическую
практику, включающую в себя работу с геодезическими приборами на местности. На
втором курсе мы имеем возможность самостоятельно выбрать фирму для прохождения
производственной практики. После третьего курса нас ждет профессиональная
практика.

  

– Когда начал заниматься пауэрлифтингом?

  

– Пауэрлифтингом увлекся в 15 лет. С тех пор принимал участие в соревнованиях
городского, республиканского уровня, выезжал на чемпионаты Приволжского
федерального округа. Неоднократно становился победителем и призером Чувашии,
Республики Марий Эл в своей весовой категории. На данный момент имею 1-й разряд.

  

– Занимаешься ли другими видами спорта?

  

– В детстве опробовал много различных видов спорта, но, к сожалению, интерес к ним
быстро угасал. Сейчас люблю поиграть в волейбол, иногда хожу поплавать в бассейн.
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– Если посмотреть глазами спортивного организатора, ваш факультет дружит со
спортом?

  

– Студенты стройфака активно принимают участие во всех спортивных мероприятиях и
соревнованиях, проводимых в стенах ЧГУ и за его пределами. Они становятся
победителями и призерами как в личных, так и в общекомандных зачетах. Например, в
этом году в межфакультетских соревнованиях по волейболу наши девушки заняли II
место, а мужская команда завоевала кубок победителя. Можно отметить много
состязаний, в которых мы занимали призовые места. Строительный факультет не такой
большой по сравнению с другими, но по итогам спартакиады 2013-2014 учебного года мы
заняли II место среди первокурсников и III место среди факультетов. Многие студенты
входят в состав сборной университета по различным видам спорта. ЧГУ – вуз здорового
образа жизни, поэтому и наш факультет дружит со спортом.

  

– Чем планируешь заниматься после окончания университета?

  

– Честно говоря, пока не задумываюсь об этом. Мне нравится быть студентом, ведь
именно в этот период жизни столько замечательных эмоций, которые просто не
передать словами.

  

– Как проходит свободное время?

  

– Хожу на тренировки и гуляю со своими друзьями. Люблю посмотреть какой-нибудь
интересный фильм. Предпочитаю комедии, после них всегда остается хорошее
настроение, также нравятся боевики, фантастические, научные фильмы.

  

– Откуда черпаешь энергию?

  

– Позитивной энергией заряжают родные и близкие люди, которые помогают
справляться с любыми трудностями. На них я всегда могу рассчитывать.
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Беседовала О. КУВАЙСКАЯ.
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